

Société

**Saint-étienne - Beaubrun-Tarentaize**

# Le café des Acacias met en scène la vie ouvrière

Le film de Catherine Gauthier refait vivre une époque où pour les émigrés le bistrot était un point d'ancrage

18 janv. 2017 à 05:00 - Temps de lecture : 1 min

| Vu 119 fois



Catherine Gauthier (au centre) présente son film avant le début de la projection. Photo Josette GENTE

Lundi en fin d'après-midi c'est au café des Acacias, avenue Émile Loubet, que les animateurs d'Ici bientôt avaient choisi de présenter le film réalisé par la sociologue Catherine Gauthier. Une œuvre sur les cafés cosmopolites. Ces derniers tenaient une place importante dans l'animation de l'espace public. Ils jouaient également un rôle d'accueil pour ces hommes qui y retrouvaient leur langue, leur musique et s'y sentaient moins seuls. Le choix du café des Acacias n'est pas un hasard, puisqu'une grande partie des photos et des interviews du film y ont été réalisées. Sandra, la patronne, a repris un lieu qui appartenait à ses grands-parents et l'atmosphère n'a pas vraiment changé. Elle connaît le nom et l'histoire de sa clientèle d'habitues, elle a pour eux une

véritable tendresse. Ce regard sur le monde ouvrier, c'est ce qui intéresse l'association Ici bientôt qui amorce un projet de parcours sonore pour découvrir le quartier et le monde du travail à travers ses commerces. Trente-cinq minutes de sourires et d'émotion qu'ont partagées les habitués des Acacias et le public venu découvrir le film.